

Presidente aseguró que ‘seguiremos avanzando con y sin’ esa guerrilla. No se ampliará agenda, dijo.

Desde el Carmen de Bolívar, donde lidera una marcha en favor de las víctimas de la violencia, el presidente Juan Manuel Santos le recordó a las Farc que hay una agenda pactada para las negociaciones de La Habana y que se deben mantener apegadas a ella.

Santos afirmó que en medio de ese diálogo no se va a negociar el modelo de Estado colombiano, porque la decisión del Gobierno es continuar reformando al país con o sin la participación de la guerrilla.

“Seguiremos avanzando con y sin Farc. Les hemos dicho que se suban al tren, que les damos esta oportunidad para que hagan política a las buenas y sin armas”, precisó Santos, quien enfatizó que es necesario que “cumplan con su palabra, negocien sobre eso puntos. Jueguen limpio, no comience a pedir lo imposible, cosas que nadie les va a conceder y cosas que no están dentro de los acuerdos”

El Presidente afirmó que el objetivo de terminar el conflicto ya está definido, pero “se requiere que la contraparte entienda y exprese su voluntad, que juegue limpio. Si hay voluntad, esta paz llegará más pronto que tarde”.

Ante por lo menos 20.000 personas que participaron de la jornada en el Carmen de Bolívar, el mandatario aseguró que es necesario que las Farc reconozcan a sus víctimas, pero indicó que también es necesario que estas estén dispuestas a sacrificar un poco de justicia por alcanzar la verdad.

“Tienen que reconocer a las víctimas en esta negociación”, les dijo Santos a las Farc, y agregó que “hay que sacrificar algo de justicia y ahí la comprensión de las víctimas va a ser importante. La pedagogía que se haga va a ser importante”, porque “necesitamos que la verdad sea un punto fundamental, No importa de dónde venga, porque el pueblo colombiano tiene todo el derecho a conocerla”.

Sobre el debate que se ha generado en torno a la inseguridad jurídica que se ha cernido sobre la inversión privada en el campo, Santos envió un mensaje de “tranquilidad”, porque, dijo, en el modelo de desarrollo agrario que quiere para el país “cabemos todos”.

“Los empresarios podrán estar tranquilos. La tierra se las vamos a quitar solamente a aquellos que han cometido delitos y se han hecho a las tierras de forma indebida. Los empresarios honestos no tienen que temer nada”, precisó el Presidente, quien agregó que

‘Cumplan su palabra y jueguen limpio’, les pide Santos a las Farc

“tenemos que darles garantías a los inversionistas, porque son un complemento indispensable en ese modelo de desarrollo que queremos”.

REDACCIÓN POLÍTICA

http://www.eltiempo.com/politica/santos-pide-a-las-farc-jugar-limpio-en-proceso-de-paz_12891042-4